

Elfi Baumann

Die doppelte Preisträgerin

Stendal (ri).

Elfi Baumann ist Gründerin und Vorsitzende des Tanzvereins Popcorn. 326

Vereinsmitglieder tanzen nach ihrer Pfeife. Und Elfi Baumann

zwar so gut,

dass es Ehrungen für die Popcorn-Chefin paarweise gibt: 2007 konnte sich Elfi Baumann schon über den Sport-Oskar freuen – sie war die erste Frau, der diese Auszeichnung zuerkannt wurde. Und in diesem Jahr gibt's den Kulturpreis Stendals als Sahnehäubchen obendrauf. Das kommt für Elfi Baumann derart überraschend, dass sie den Termin Mitte Dezember verpasst und nicht zur Preisverleihung erscheint. Stendals Oberbürgermeister Klaus Schmotz lädt sie später noch einmal extra ins Rathaus ein.

